
ESTO DE LA EDUCACIÓN, NO ES TAN FÁCIL,
CADA UNO SE APAÑA COMO PUEDE.







Que importante es que los educadores
lo tengamos claro.


